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本校の運動場には、外来植物のメリケント
キンソウ、シロツメクサがはびこっています。
靴底にトゲがささり、本校の生徒や支援学校
の生徒も痛い思いをしているのが現状です。
生徒の朝の除草作業、職員による草刈り、
PTA環境部の草刈りを実施していますが２・
３週間でもとにもどっているのが現状です。

頭を悩ますメリケントキンソウ

夏休みに除草剤を散布します。

そこで教育委員会と相談し、生徒の登校しない夏休みに除草剤を散
布します。昨年度も、除草剤メーカーと相談し、散布後４８時間で人
への害はなくなるということで３連休を利用して散布しました。本年
度は、専門業者に依頼し夏休み中に散布しますのでお知らせします。

三校合同PTAバレーボール大会

６月１６日（土）に、東方小、東方中、
きりしま支援学校小林校の３校のPTAバ
レーボール大会がありました。どの学級
もみんなで盛り上がり、大変楽しい時間
を持つことができました。中学校の結果
は、昨年度優勝の２年生チームが激戦パ

ｰトに入り、得失点差で予選敗退。１年生は逆に得失点差で決
勝トーナメント進出、３年生は、最後の大会とあって、珍プ
レー続出でしたが意地の決勝トーナメント進出。東方地区に伝
わる伝統のバレーボール大会は今でもしっかりと受け継がれて
います。

今後の学校行事（予定）

７月１４日（土） 熊野神社灯籠祭り
７月２０日（金） １学期前半終了

７月２３日（月） 夏休み ～８月２６日（日）

８月１３日（月）
～１５日（水）

学校閉庁日

８月２７日（月） １学期後半開始

８月２６日（日） 親子環境美化活動

６月２日（土）に東方２区区長の岡
原リツ子さんの提案で、交通安全協
会東方支部と準会員の皆様のご協力
で、写真のような標語の看板を設置
していただきました。学校下交差点
は、一旦停止と直進可が混同してい
るので、登下校時には注意するよう
に生徒に伝えています。そこに「ア
クセルふわっと」の文字が。本当に
ありがとうございます。

未来を担う 子供たちの通学路 アクセルふわっと

ついに子どもたちにとって待ちに待った夏休みがやってきました。
３学期制が２学期制に代わり、海外にあわせて９月入学制度が騒が
れた時期もありましたが、やはり「日本の風土」には「春夏秋冬」
が息づいており、その時期ならではの祭ごとや催し物、体調管理が
あるものです。さあ、夏は、新陳代謝が高まる季節です。昆虫採集
に海水浴などアクティブなことばかりです。まとまった休みを有効
に使ってください。そして健康管理には十分に気をつけて、登校日
に元気な姿で逢いましょう。
保護者及び地域の皆様！日頃より様々な御支援・御協力をいただ

き、おかげさまをもちまして、安心安全な学校運営ができておりま
す。心より感謝申し上げます。夏休みの間、子どもたちは日中各家
庭・地域にて過ごすことが多くなります。危険な個所や行動等がみ
られましたら、すぐに学校まで一報ください。一緒に見守っていた
だけると幸いです。暑い夏になりそうです。皆様、熱中症等にお気
をつけてお過ごしください。

８月２０日（日） 登校日

今年度よりお盆の３日
間は学校閉庁日となり
ました。子どもたちの
ことで急用が生じた場
合は、担任までご連絡
ください。

東方中学校 校長 小園裕美子



高校説明会が行われました。見て！聞いて！そして相談！

７月４、５日に、本校で高校説明会がありま
した。本年度は、小林、秀峰、飯野、小林西、
都城高専、泉ケ丘、宮崎大宮、高鍋農業、宮
崎第一、日章学園、日南学園、鵬翔、宮崎学
園、宮崎日大の高校の先生に説明に来ていた
だきました。たくさんの高校の説明を聞いて、
大変参考になったと思います。今後生徒たち
は、夏休みの三者面談、オープンキャンパス、
各種の診断テスト等で自分の進路を決定して
いきます。どの高校に進学するかは、その後
の自分のキャリア、人生に大きく関わってき
ます。見て、聞いて、そして相談して決めて
いって欲しいと思います。

床がピッカピカ！になりました。

５月１９日（土）に、全校生徒による
校内のワックスがけを行いました。東方
中の廊下はいつでも、木目が美しく、輝
きがあります。本校では、伝統的に生徒
たちが、休日の日にボランティアで登校
し、ワックスをかけています。これから
も伝統を守って、全校生徒で、校舎を美
しく守っていきます。

７月４、５日 １年生福祉体験学習がありました。

本校は１年生で毎年福祉体験学習を
行っています。今まで、陽光の里、き
りしま支援学校小学部、東方保育園で
行っていましたが、本年度は、大久津
地区にあるデイサービス「悠（はる
か）」、髙山地区にある「丘の家」の
２事業所も加えて体験学習をしてきま
した。優しく食事の配膳をしたり、七
夕飾りを一緒に作ったり、大変貴重な
体験ができたようです。特に、耳元で
聞こえるように話をしている生徒の様
子に大変頼もしさを感じました。

６月９日・１０日に、３年生にとって
の最後の部活動の大会がありました。入
学してから、２年間余り先輩方とともに
汗を流した生徒たちの部活動が終わりま
した。結果は、バレーボール部、剣道部
ともに県大会への出場はできませんでし
た。しかしながら、校外で頑張っている
生徒たちの頑張りもあります。県大会出
場は、陸上1500ｍで上之薗叶冴くん（３
年）、下薗由大くん（２年）。２人とも
校外でサッカーをしていますが、他校の
陸上部の生徒達を抑えての快挙です。ま
た、水泳では、森岡拓未くん（３年）が
５０ｍ、１００ｍ自由形で優勝。バドミ
ントン（内之倉心音さん、彩音さん、
永峯春華さん、桃華さん、榎窪こはなさん、園田日菜子さん）も
秋に続いて団体優勝という素晴らしい成績。みんな２年です。ま
だまだ快進撃が続きそうですね。

西諸地区中学校総合体育大会がありました。

６月１８日（火）長崎原爆死没者平
和祈念館「永遠の会」より、２名の方
が来校し、平和学習がありました。原
爆の威力や恐ろしさについての話や写
真などを見て、生徒たちは今の平和な
世の中からとても想像できないようで
したが、絶対に戦争は起こしてはなら
ないと誓っていました。

原爆の恐ろしさについて学ぶ。No more NAGASAKI

先月高校訪問で生徒と一緒に飯野高校へ行き
ました。その時に吉都線を使って電車で行きま
した。何とも吉都線を使ったのは、中学校時代
都城の姫城中に練習試合で行ったときだから、
４０年ぶりの吉都線でした。車窓から見える沿
線の景色は、知らない町を旅している感覚でし
た。たまには吉都線に乗られてみては。


